

2. Dezember 2009

Beschlussantrag

der GRÜNEN-Fraktion

Das Büro des Gemeinderates wird beauftragt, dem Rat eine Vorlage für eine Änderung der Geschäftsordnung vorzulegen, mit der die Kompetenz für die Anstellung der Leiterin/des Leiters der Parlamentsdienste dem Büro übertragen wird.

Begründung:

M. Muceese

Die Anstellung der Leiterin/des Leiters der Parlamentsdienste durch einen Beschluss des ganzen Rates ist offensichtlich unzweckmässig. Entsprechend haben auch andere Parlamente die entsprechende Kompetenz ihrem Büro bzw. ihrer Geschäftsleitung übertragen (z.B. Kantonsrat). Die entsprechende Kompetenz soll in der Geschäftsordnung festgehalten werden (alte und neue Geschäftsordnung: Art. 52^{ter}, Absatz 2, unter Streichung von Art 52^{ter}, Absatz 1, Ziffer 11).